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文体新闻 15体育

    新冠肺炎疫情全球蔓延的严

峻局势之下，国际乒联与国际奥委
会紧急磋商，昨晚，国际乒联公布

东京奥运会资格赛调整方案进程。
昨天的视频会议，由国际奥委

会主席托马斯·巴赫、国际奥委会
主要工作人员以及 33个即将参加

东京奥运会的体育单项联合会共

同举行并参加。国际乒联主席托马
斯·维克特和秘书长劳尔·卡林作

为国际乒联代表列席。
世界单打奥运资格赛原定于

5月 28日-31 日在卡塔尔多哈举
行，国际乒联执行委员会将于 3月

29日再度召开会议。届时，国际乒
联将向国际奥委会提交正式提案，

确认奥运资格赛的最终调整计划。
该流程计划于 4月完成。

3月 16日，国际乒联执行委

员会曾召开紧急会议，商讨
COVID-19（新型冠状病毒肺炎）对

国际乒乓球赛事赛程的影响。国际
乒联表示，鉴于原定的奥运资格赛

无法如期举行，国际乒联将制定有
关东京奥运会晋级资格的可行性

解决方案。解决方案可能包括：根

据届时世界排名确定晋级资格（具
体根据何时世界排名待定），或在

世界单打资格赛或奥运之前的赛
事中增加各洲际奥运资格赛。

会议中，巴赫主席高度评价了
国际乒联在应对 COVID-19 方面

所做的努力。自疫情发生以来，国
际乒联做了许多应对工作，巴赫对

此表达了感谢。国际乒联目前正在
与奥运资格赛受到影响的四大洲

际协会（亚洲、欧洲、拉丁美洲、大

洋洲）进行协商讨论。
“乒乓促进团结”始终是国际乒

联的工作指导方针。尽管目前受疫
情影响，全球正处于特殊时期。国际

乒联仍将致力于在东京奥运会上呈
现高水平质量的乒乓赛事，同时确

保公平、公正地产生奥运资格。

国际乒联主席维克特说：“国
际乒联全力支持国际奥委会的决

定，当下最重要的是团结。我们必
须严肃对待特殊时期出现的各种

状况，尽全力解决问题。我们需要
根据最新情况灵活应变。国际乒联

工作人员也在与基特·麦康奈尔领
导的国际奥委会体育部密切沟通，

商讨各种问题的解决之道。”

本报记者 陶邢莹

    本报讯 体彩刚刚恢复销售与

开奖，大乐透千万大奖便落户申
城。3 月 16 日，体彩大乐透第

20011期开奖，本期以 1.69亿元的
全国发行量，为社会筹集彩票公益

金 6098万元。全国开出 5注一等
奖，其中唯一 1注 1638万元（含

727万元追加奖金）追加投注一等

奖花落上海。
数据显示，上海中出的 1注追

加投注头奖出自浦东新区东波路
29号体彩网点，中奖彩票是一张

“6+2”复式追加票，投注金额 18

元，投注注数 6注。

前天，体彩兑奖处就传来消
息，大奖得主办理完全部领奖手

续。这位幸运彩民出生于 1982年，
南京人，来上海工作近 5年时间，从

事餐饮服务行业。说到与彩票结缘
那要从他的老板说起，他的老板是

一位十分热衷于公益事业的人，购

买超级大乐透已有十几年了，在这

十几年中经常用中得的奖金来资助
社会贫困人群。今年遭遇疫情，这

位老板又利用自己的社会资源采购
了一大批口罩用于捐赠他人。受到

老板的影响，这位彩民从去年开始
购买起了超级大乐透，一边想着能

像老板一样助人为乐，一边也想为

自己的梦想再助力一把。他在投注
上最中意大乐透“6+2”小复式追加

的方式，自己选定了几个有意义的
幸运数字，每期进行投注，每次的投

入金额也控制在 20元以内，去年就
中得过一次大乐透二等奖。今年体

彩刚恢复开市就一举拿下了千万头
奖，从中奖票面上看，他最终中得了

基本投注一等奖 1注，一等奖追加

投注 1注，四等奖 5注。

（雯彬）

国际乒联：奥运会资格赛调整方案月底确定

或将根据世界排名分配奥运名额
18元擒得大乐透1638万头奖

    东京奥组委
坚称奥运将如期
进行，但———

资资资格格格赛赛赛不不不办办办了了了
门门门票票票不不不退退退了了了

    一颗心空荡荡没有着落，这是不

少备战奥运会运动员目前的心情。

身在云南丽江的中国女子马拉
松第一人李芷萱坦言， 自己的训练

计划完全被疫情打乱。 本该进入马
拉松参赛季的她，目前依然在继续冬

训内容中的调整，“情绪也根本不能
专注。 ”

而奥运会可能延期或者取消的

种种传闻，对于部分将东京奥运会当
做运动员生涯最后一搏的老运动员

而言，更是打击。 上海花游名将黄雪

辰现在北京封闭训练，为了奥运她已

经一身是伤， 减重 30公斤，“我不敢
想象，如果还要再撑一年甚至两年会

怎样……”

空荡荡的，可能还有奥运会的赛
场。 如果疫情不平息，那空场进行恐

怕是既能保证如期又能保障所有人
安全的唯一方法。

昨天，在重申东京奥运会依然努
力将按计划举办时， 巴赫曾强调，东

京奥组委如此坚持，是想让奥运会在
这一困难时期给人们带来希望。国际

奥委会对于最终决定慎之又慎，也是
为了保证最终结果最稳妥。

但是，疫情面前，保证全体参赛
运动员和观众的生命健康，应该成为

凌驾所有决定的第一要素。 早公布、

早应对， 这是对所有人负责的态度。

正如巴赫曾说：“我们是奥林匹克大
家庭，无论顺境还是逆境，我们都应

该彼此支持。 ”

生命第一
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◆ 厉苒苒

    受新冠肺炎疫情影响，东京

奥运会召开与否一直受到国际
社会关注。国际奥委会在北京时

间前天举行的特别会议上发布
正式公报：“将为东京奥运会的

如期举行开展准备工作”。
北京时间昨天，国际奥委会

主席巴赫与运动员代表召开电

话会，再次强调当前对东京奥运
会做最终决定还为时尚早。国际

奥委会正与包括世界卫生组织
等各方在内的专家组密切合作，

评估举办奥运会的条件。
尽管死死咬住奥运会如期

进行的说法，但诸多事宜还是因
为新冠疫情面临停摆。日本的执

意办赛也引发国际社会诸多不
同声音。到底是不是继续？日本

陷入两难境地。

资格赛面临调整
从疫情在全球大流行，到

希腊境内火炬传递被迫取消，

再到日本奥委会副主席田岛幸

三确诊感染新冠病毒⋯⋯ 17

日，国际奥委会首次表示疫情
正给东京奥运会带来冲击，东京

奥组委也在同一天承认形势“每
小时都在变”，但截至目前，双方

的表态从未发生改变———按计
划推进！

由于大部分奥运会资格赛

都受到新冠影响，面临停摆，昨
天，国际奥委会与夏奥项目国际

体育联合会召开电视电话会议，
公布了东京奥运会名额分配原

则，并鼓励运动员继续备战。
目前，东京奥运会 57%的运

动员已经获得入场券，余下的
43%需要在保障公平的前提下

进行必要的规则调整，东京奥运
会全部 33个大项将在 4月初公

布晋级规则的修订版，这将是未
来半个月国际奥委会和国际单

项体育联合会的主要任务之一。
此外，若某项目的资格赛体

系需要调整，以分配剩余的奥运
参赛名额，这些调整需要基于赛

场内的比赛成绩（例如各国际单
项体育组织的世界排名、历史成

绩等），或能够反映现行名额分
配体系的原则（例如使用世界排

名或选取特定洲际、地区赛事的

比赛成绩分配）来做出。
在昨天的会上，国际奥委会

体育部负责人也向运动员解释
了奥运资格赛的相关政策和变

化。国际奥委会还承诺，会督促
各国家（地区）奥委会，尽可能地

协助和支持运动员备战。

对此，不少运动员表示了
反对。国际奥委会委员海利·维

肯海泽直言，这是不负责任的
表现，因为疫情防控远比奥运

会重要得多。同时，里约奥运会
女子撑杆跳高冠军、希腊运动员

卡特琳娜·斯特凡尼季表示，虽
然很期待奥运会，但还是希望东

京奥运会能有 B 计划，让他们
尽快调整训练计划，减少不必

要的风险。

门票不退引争议
有消息称，如果新冠疫情未

受到控制，东京奥运会无法如期

正常举办，空场举办是一个选
择，这在一定程度上可以弥补转

播商的损失，同时降低疫情传播
风险。但空场进行除了现场比赛

效果大打折扣之外，对于已购票

观众而言，将是重大损失。

另有报道称，东京奥组委
表示若因疫情缘故取消东京奥

运会和残奥会的话，根据规定
已售出的门票不可退票。组委

会在规章中明确写道：“当法人
因不可抗力因素未能履行 2020

年东京奥运会门票规章中规定
的义务时，法人不用承担相关

责任。”

昨晚，东京奥组委出来紧急
辟谣，表示“规则中没有具体的

关于疫情的分类，因此这一新闻
内容不符合事实”。可是，东京奥

组委的辟谣只表示此前的报道

不符合事实，却没有直接说能否
退票。

参考一个
月前，东京马

拉松取消时报
名费不予退还

的政策，东京奥
运会门票纷争或许

将在奥运会最终举行

方案公布时，再起

波澜。

本报记者

厉苒苒
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